



«Abtauchen, abschalten, geniessen!»

Zitat Ändu Kräuchi

Unfassbar für uns alle geben wir die traurige Nachricht bekannt, dass unser Tauchlehrer, Freund und treuer «Divebuddy»

Andreas Kräuchi

12. Oktober 1966 – 14. April 2016

völlig unerwartet gestorben ist.

Lieber Ändu, Du hast Dein Hobby mit uns geteilt und als Tauchlehrer mit Deiner Begeisterung an der Unterwasserwelt vielen Menschen grosse Freude bereitet. Wir danken Dir von Herzen für die vielen Jahre der Freundschaft, für Dein Engagement und all die schönen Erlebnisse, die wir mit Dir teilen durften.

Schwebe in Frieden.

Tauchsport Käser AG, Geschäftsleitung und das ganze Team
Könizstrasse 157, 3097 Liebfeld

Die Abdankungsfeier, zu der wir euch herzlich einladen, findet am Freitag, 29. April um 14 Uhr in der Reformierten Kirche, Waldblickstrasse 26 in 3084 Wabern statt.